



Spende für die Jugendarbeit

Eine 24-Stunden-Übung haben Nachwuchsmitglieder der Feuerwehr Dürnbach kürzlich absolviert. Dabei leisteten auch ein eigener Laptop für die Jugendausbildung sowie ein Flipchart gute Dienste. Mitfinanziert hat die Anschaffungen der Lions Club Gmund-Ober-

land, der eine Spende von 250 Euro an die Feuerwehr überwies. Auf dem Bild (v.l.) Kommandant Franz Huber, Kassier Mirko Gmeineder, drei Teilnehmer der Jugendübung sowie die Jugendausbilder Johann Sollacher und Anton Zuber.

GR/FOTO: FEUERWEHR

Tegernsee Tal

Seegerst

Nr. 246

Do, 25.10.2018